
本日の例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

「基盤強化･会員増強･地域奉仕」 
会長 前田健吾 幹事 福田隆一  

 

 

今後の予定 
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2021～22 年度 
国際ロータリーのテーマ 

 

 

２７００地区テーマ 

 

 
「取り組もう 

基盤強化と超我の奉仕」 
ガバナー   貫  正義 

 
クラブ方針 

 

 

ＲＩ会長  シェーカール・メータ 

夜間例会 於：大丸別荘 

四つのテスト ◎真実かどうか ◎みんなに公平か ◎好意と友情を深めるか ◎みんなのためになるかどうか 

か 

 

 9 日（火)   

 16 日（火) 

6 月 14 日（火) 

28 日（火) 休会 （定款第８条第１節 C ） 

  21 日（火) 

ＣA （運営方針発表） 

 
  クラブ運営委員会会 
 

本日の例会  

クラブ協議会 

「会長幹事退任挨拶」 
 

次週の例会  

夜間例会  １８：３０～ 

於：大丸別荘 宝満の間 

 

  親睦委員会会 
 

６月の誕生会 

武宮兼敏君 北田 織君 
 

お誕生日おめでとうございます！ 

委 員 会 報 告 
  
定例理事会議事録報告 

１． 本橋利勝君退会の件 

健康上の理由により６月末退会       承認 

２． 石井清輝君からの退会意思表明について 

本人からの退会届提出を以って退会承認とする   
 

例会変更のお知らせ 

６月２４日（金） 

糸島ＲＣ ※納の会のため ※サインメークアップなし  

６月２７日（月）  

福岡平成ＲＣ 福岡イブニングＲＣ 福岡西ＲＣ   

※夜間例会のため 

６月２８日（火） 博多ＲＣ          〃 

会 務 報 告    

ＣA （会長幹事退任挨拶） 

7 月  5 日（火)   ＣA （会長幹事就任挨拶） 

☆☆    ロ  ー  タ  リ  ー  親  睦  活  動 月 間   ☆☆ 

【紫陽花 写真協力：天野繁君 】 

 12 日（火)   

 

   
     

   



前 回 の 記 録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 
  

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 
 

 
  

 

出 席 委 員 会 

  国 歌 斉 唱  

「君が代」用松信彦ソングリーダー

     

 

   

 

 
 

☆久しぶりの「筑紫の間」での例会開催について 

☆福岡県コロナ警報解除について 

☆年度末今後のロータリー行事について 

☆つくし青年会議所主管「福岡ブロック大会」開催について 

 
  会 長 挨 拶  

   
      

   

 

   
     

   

 
 

安東俊夫職業奉仕副委員長

   

  

 

 
４つのテスト唱和 

☆令和４年度活動打合せ会開催のご案内 

 日時：７月９日（土）１８：００～ 

  

写 楽 の 会  

 

   
     

   

☆次年度ロータリーリーダーシップ研修会（ＲＬＩ）

クラブ研修リーダー・地区委員研修会のご案内 

 日時：７月２４日・８月２１日・９月１１日 

    全３回開催 全て９：３０～１７：００ 

 場所：（学）立花学園高等学校 

※出席ご希望の方はお申し出ください。 

副 幹 事  

 

   
     

   



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Ｓ ・ Ａ ・ Ａ 

前田健吾君  例会場がやっと元に戻りました。暑くなりました。皆様御自愛ください。 

時札正文君  もう梅雨に入ったんですかね。ムーっとした天気が続いています。 

間野正衛君  早退します。申し訳ありません。 

谷川寛光君  次回夜間例会楽しみにしています。 

川添廣志君  今週の筑紫地区少年愛護連盟の総会のあいさつが青少年奉仕委員長の今季最

後の仕事となります。 

用松信彦君  ニコニコもあと２回で終了ですね。みなさんあと２回ニコニコしましょう。 

       ＳＡＡとしてニコニコです。 

下田幸子君  先週の例会は出席できず申し訳ありません。明日鳥栖ＲＣでメークアップ参 

加します。 

牧田 隆君  常任委員長の皆様、１年間の活動おつかれ様でした。 

新田光之助君 皆さん！お元気ですか！！ 

山田 眞君  暑くなりましたね。 

中西英貴君  久しぶりに例会場が戻りましたね。 

森田正嗣君  本日の例会を楽しみたいと思います。 

永田 剛君  早退します。申し訳ありません。 

寺﨑盛行君  早退します。申し訳ありません。 

井上孫紹君  本日例会を楽しみたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「今後の活動について」 
 

     
 

福田隆一幹事 

ク  ラ  ブ  協  議  会  

「2021～22年度常任委員長活動報告」 
 

   
 

会員基盤常任委員会       奉仕常任委員会     

影山裕樹委員長           川添廣志委員長        

 

☆筑紫の間禁煙のお願いと 

「喫煙ルーム」のご案内 

☆ロータリーレート変更のお知らせ 

☆例会変更・休会のお知らせ 

会 務 報 告 

 

   
     

   

今村次美君 

古切手ご協力ありがとう！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


